

un Ejército

{MANUAL
PARA LÍDERES} EN VERDAD
LA PALABRA DE DIOS



RECURSOS DE APOYO

Libros: *Decir la Verdad*
Manual de Doctrina del Ejército de Salvación
Qué y por qué Creemos

DISCUSIÓN

Dedicar tiempo para conversar de lo siguiente, recuerda mencionar los versículos bíblicos mencionados y cómo se relacionan estos con el tema (ver página 3 del libro *En Verdad*):

1. Considerar las razones por las que las palabras de Jesús nunca “pasaran”.
Mateo 24:35; Juan 20:31; Juan 1:1-3
2. ¿De qué maneras nos ayudan la variedad de escritores usados por Dios para revelar su palabra a nosotros?
Lucas 1:1-4; Marcos 1:1-13; Efesios 1:1,2; Filipenses 1:1,2; Proverbios 1:1; Nehemías 1:1
3. Tratar sobre cómo se ha desarrollado a través de las enseñanzas de Jesús la comprensión que los humanos tienen de Dios.
Mateo 5:21-24, 27, 28 y 38, 39; Mateo 7:21-23; Mateo 6:7,8; Juan 3:17; Juan 4:21-24
4. Tratar sobre los medios con los que ha sido desarrollado a través de tu vida tu propio entendimiento de Dios y su voluntad.
Juan 4:39-42; Juan 16:12, 13; Lucas 19:8; Juan 20:26-28

Ideas para Actividades

- Lee la sección sobre “El Canon” en el *Manual de Doctrina del Ejército de Salvación* (ver el texto en la página 7).
- Leer el pasaje en *Qué y Por qué Creemos* (ver el texto en la página 7).
- Pedir a los miembros del grupo que compartan los versos de la Biblia que son especiales para ellos, y que digan por qué son especiales.

ORACIÓN

Pide al Señor que continúe guiándote para desarrollarte y profundizar tu entendimiento de Él y su voluntad para tu vida.

Amado Señor, te agradecemos por tu palabra de verdad registrada en la Biblia. Ayúdanos a entender tu palabra y ponerla en práctica en nuestras vidas.

RESULTADOS DE LA SESIÓN

- Entender cómo se escribió la Biblia.
- Entender que en la Biblia, existe una revelación gradual de la verdad de Dios.
- Entender que Jesús es la suprema revelación, mostrando como es Dios y cuál es su propósito para la humanidad.

EN VERDAD JESÚS – LA VERDAD

RECURSOS DE APOYO

Libro: *Mero Cristianismo*, C. S. Lewis

DISCUSIÓN

Dedicar un tiempo para conversar de lo siguiente (ver la pág. 5 del libro *En Verdad*):

1. Considera un mundo sin la verdad.
Salmo 116:8-11; Romanos 1:25; 1 Timoteo 1:8-11; 1 Juan 1:8-10
2. ¿Cómo responderías a la pregunta de Pilatos: “¿Qué es la verdad?”
Juan 18:37, 38
3. Teniendo en cuenta que Jesús es la Verdad, cuáles son las implicaciones de la siguiente declaración: “Nunca podremos destruir la verdad. La verdad siempre será verdad. Dios siempre será Dios.”
Juan 17:3; 1 Juan 5:20; Apocalipsis 15:3, 4
4. Jesús dijo que cuando conocemos la verdad, como sus discípulos, la verdad nos hará libres. Tratar lo que eso significa para nosotros.
Juan 8:31-36

Ideas para Actividades

- Si no tienes acceso a *Mero Cristianismo* de C. S. Lewis, conversar sobre por qué no puede existir un posición de “en medio” – eso es, ya sea que Jesús hablo la verdad y Él es el Hijo de Dios, o que es completamente falso, una mentira, un mal hombre. Él puede simplemente ser considerado como un buen maestro moral, pero no Dios.
- En muchas partes del mundo, existe una fuerte resistencia a la idea de que Jesús es la Verdad de parte de los que no son cristianos. Ellos dirán que el cristianismo no tiene el monopolio de la verdad – hay otras “verdades”. Piensa acerca del lugar en que vives y de cómo puedes conversar sobre este tema con los que no son cristianos.
- Invita a los miembros del grupo a considerar si existen algunas áreas de sus vidas en las que les resulta difícil ser honestos. Ver Efesios 4:15 y considera lo que significa hablar con la verdad en amor.

ORACIÓN

Agradece a Dios por la norma eterna de la verdad hallada en Jesús. Agradécele porque no nos deja sin guía, dirección o ayuda a medida que buscamos vivir en verdad.

Te damos gracias O Dios por Jesús quien es la verdad y nos enseñó como vivir la verdad. Revélanos esa parte de nuestras vidas en donde fracasamos de alcanzar tus estándares de verdad, ayúdanos a ser mejor por tu gracia y el poder del Espíritu Santo.

RESULTADOS DE LA SESIÓN

- Entender Que Jesús es el último estándar de la verdad.
- Entender que esta norma eterna nos ayuda a saber lo que es bueno y lo que es malo.

RECURSOS DE APOYO

Libro: *Manual de Doctrina del Ejército de Salvación*

PARA UNA MAYOR INFORMACIÓN VISITAR
El Sitio Web del Consejo Internacional de Doctrina

DISCUSIÓN

Dedica tiempo para discutir lo siguiente (ver la página 7 del libro *En Verdad*):

1. Considerar el tipo de daño que puede ser causado a las vidas de las personas cuando la Palabra de Dios es mal interpretada o exagerada.
Mateo 16:1-4 y 12; 1 Corintios 1:10-12; 1 Timoteo 1:3-7
2. ¿Por qué el evangelio de la prosperidad da una falsa impresión de lo que Jesús pide a sus discípulos?
Mateo 6:19; Mateo 19:21; Juan 16:33; Lucas 12:15
3. ¿Cuál es el propósito de una doctrina compartida?
1 Timoteo 4:16; 2 Timoteo 3:14-16; Efesios 4:14
4. Trata de explicar con palabras la “grandeza incognoscible de Dios” y después agrádecele por su eterno cuidado por nosotros.
Romanos 11:33-36

Nota para la pregunta 2: Los miembros del grupo estarán al tanto del “evangelio de prosperidad”, o pueden haber escuchado de eso pero no saben mucho. Puedes estar en una situación en la que muchos salvacionistas han sido desviados después de haber escuchado este tipo de enseñanza. Es claro que no queremos pasar mucho tiempo tratando de una falsa enseñanza. Pero puede ser de ayuda ofrecer alguna idea de donde procede. La enseñanza se inicia con una falsa interpretación del pacto de Dios con Abram, en donde Dios le dice: “¡por medio de ti serán bendecidas todas las familias de la tierra!” (Génesis 12:3). Esto es interpretado como una bendición material, al mismo tiempo de una bendición espiritual. Desde allí se desarrolla toda una falsa teología incluyendo, por ejemplo, “Entrega a Dios \$10 y recibirás £100 en retorno” – por lo que la codicia es toda la motivación de dar, en vez de dar con una amorosa gratitud a Dios.

Nos puede ayudar la declaración del Movimiento de Lausana (ver el texto en la página 8)

Ideas para Actividades

- Leer los extractos del Manual de Doctrina del Ejército de salvación (ver el texto en la página 9).
- Comparte las maneras como ha cambiado tu pensamiento y comprensión (acerca de Dios y su propósito) al estudiar la Biblia, escuchar predicaciones y compartir con los demás. ¿Puedes recordar algunos ejemplos de cómo te diste cuenta que tu comprensión estaba equivocada y necesitaba ser corregida? O ¿Cuándo viste por primera vez una verdad nueva?

ORACIÓN

Amado Padre, Tu estas por sobre todo pensamiento o entendimiento poseído por nosotros. Gracias por revelarnos la profundidad y naturaleza eterna de tu evangelio - tu amor - por nosotros en Jesús. Ayúdanos a expresar nuestra fe de maneras que son claras y verdaderas – pero muy especialmente por la manera como vivimos; en nombre de nuestro Salvador Jesús. Amén.

RESULTADOS DE LA SESIÓN

- Entender la necesidad de los Artículos de Fe.
- Reconocer que algunas veces, dentro de los círculos cristianos, la verdad puede ser mal interpretada o distorsionada.

RECURSOS DE APOYO

Libros: *El General Cerca a Dios.*
La Historia del Ejército de Salvación, Volumen II.

DISCUSIÓN

Dedicar tiempo para conversar de lo siguiente (*ver la página 9 del libro En Verdad*):

1. Considera la manera con la que una simple bandera puede unir a las personas. ¿Qué implicaciones positivas puede tener esto a nivel internacional?
Isaías 13:2; Isaías 62: 10-12
2. ¿Cuántas verdades están simbolizadas en la cresta del Ejército?
1 Corintios 1:23; 1 Pedro 5:4; Santiago 1:12; Apocalipsis 2:10; Efesios 6:14-18; Hebreos 4:12
3. ¿Qué hace de la cruz el símbolo más grande del mundo?
Juan 12:32,33; Filipenses 2:8; Hebreos 12:2; Gálatas 6:14; Juan 3:16
4. La cruz no es solamente un símbolo. Fue una realidad. Tratar.
Mateo 26:2; Lucas 23:33-43; Juan 19:17, 18 y 25-27; Hechos 2:22,23; Hechos 4:10; 1 Corintios 2:8

Ideas para Actividades

- Leer el extracto del libro *El General Cerca a Dios* que se relaciona a la primera pregunta a tratar (*ver el texto en la página 10*).
- En los países que son predominantemente musulmanes, no siempre es posible marchar con la bandera del Ejército en público. Orar por los salvacionistas en esos países, para que puedan hallar otras formas de testificar.
- Muchos cristianos usan una cruz, ya sea en sus cuellos o como una insignia. Converse sobre cómo responderían si alguien les preguntara lo que significa y por qué la usaban.

ORACIÓN

Dedicar tiempo para considerar el invaluable efecto de la cruz sobre la humanidad, y orar para que ustedes nunca lo tomen por hecho. Puede ser de ayuda tener una cruz al frente sobre la cual se pueden centrar los pensamientos.

Amado Señor, te pedimos ahora, danos un fresco entendimiento de todo lo que la cruz significa. Ayúdanos a nunca olvidar el gran sufrimiento que padeció Jesús para darnos una nueva vida. Que siempre estemos preparados para explicar su significado a los demás.

RESULTADOS DE LA SESIÓN

- Comprender el significado de la bandera y cresta del Ejército de Salvación.
- Reconocer que la cruz está en el centro de nuestra fe.

EN VERDAD INTERPRETAR LA VERDAD

RECURSOS DE APOYO

Libro: Con Colores Flameando: Una Antología de la Prosa del Ejército de Salvación
El Manual de Doctrina del Ejército de Salvación
Llamados a Ser Pueblo de Dios

DISCUSIÓN

Dedicar tiempo para conversar sobre lo siguiente (ver la página 11 del libro *En Verdad*):

1. William Booth creía que recibir la Palabra de Dios transforma la manera que vivimos. Conversar sobre la diferencia que “la Palabra de Dios” puede hacer en nosotros.
Juan 15:3; Colosenses 3:16,17; 1 Pedro 1:23; 1 Juan 2:14
2. Conversar sobre cómo el testimonio de las personas que tienen la presencia de Dios en su vida ayudan a la fe de los demás.
Juan 4:28-30; Santiago 5:19,20
3. Comparte sobre cómo te alimentas con la Palabra de Dios. ¿Qué te ayuda en la alimentación de tu alma?
Salmo 119:105; Deuteronomio 6:6-8; Lucas 4:16-19; 2 Timoteo 2:5
4. ¿Con qué cuidado usas palabras fáciles de ser entendidas por los que no son cristianos cuando hablas de tu fe en tu vida diaria o en la adoración colectiva?
1 Corintios 14:19; 1 Pedro 3:15; 1 Corintios 2:1-5

Ideas para Actividades

- Lee los extractos del libro *Con Colores Flameando* y *Llamados a ser Pueblo de Dios* (ver el texto en la página 11).
- Pedir a los miembros del grupo que escriban lo que dirían si alguien les pregunta ¿Por qué vas a la iglesia los domingos? Comparte y conversa sobre los resultados.
- Pedir a los miembros del grupo que escriban lo que dirían si alguien les pregunta ¿Quién es Jesús? Comparte y conversa sobre los resultados.
- Pedir a los miembros del grupo que compartan algunos recuerdos de testimonios poderosos y del efecto que han tenido, en ellos o en los demás.
- Si tienen cancioneros a su disposición, hallar algunas canciones que enseñan las verdades del evangelio y canten algunos versos.
- Pedir a los miembros del grupo que compartan canciones que han sido de particular ayuda para ellos, y que digan por qué.

ORACIÓN

Señor te doy gracias por tu palabra. Da vida, luz y guía. Ayúdame a recibir tu palabra con sinceridad y con el corazón abierto. Mientras doy la bienvenida a la Palabra de Dios - Jesucristo - en mi corazón, es mi oración que Tú me uses para ayudar a los demás a entender tu verdad, amor y también tu salvación.

RESULTADOS DE LA SESIÓN

- Comprender que nuestras vidas pueden ser una interpretación de la palabra de Dios.
- Comprender que un testimonio sincero puede ayudar en su fe a los demás.
- Reconocer el lugar que tienen las canciones cristianas para ayudarnos a crecer espiritualmente.

RECURSOS DE REFERENCIA

PARA ESTA UNIDAD

Esta unidad está principalmente relacionada con la doctrina 1 y también a las doctrinas 2, 4 y 6

LIBROS

To Tell the Truth, Clifford Kew, The Salvation Army, UK Territory.

The Salvation Army Handbook of Doctrine, Salvation Books, IHQ. . (Traducido al castellano)

What and Why we Believe, Harry Dean, Salvation Books, IHQ

Mere Christianity, C.S. Lewis, Geoffrey Bles.

The General Next to God, Richard Collier, Crest Books, US National

The History of the Salvation Army Volume II, Robert Sandall, Thomas Nelson & Sons Lt. London.

With Colours Waving: an Anthology of Salvation Army Prose, SP&S.

Called to be God's People, Robert Street, Salvation Books, IHQ. . (Traducido al castellano)

[Twitter logo @TSAOneArmy](#)

¿Qué recursos añadirías?

Danos a conocer enviando un email a

OneArmy@salvationarmy.org/onearmy/resources o
visitando

www.salvationarmy.org/onearmy/resources

Capítulo 1 págs. 2, 3 “La Palabra del Dios Vivo”, El Canon
– en el *Manual de Doctrina del Ejército de Salvación*.

El Canon es el conjunto de literatura aceptado por la Iglesia como la Santa Escritura, la palabra revelada de Dios. Se compone tanto del Antiguo Testamento como del Nuevo Testamento, y probablemente primero fue usado para referirse al cuerpo autorizado de las Escrituras por el teólogo Orígenes de Alejandría (c185-c254 AD). La palabra ‘*Canon*’ es el equivalente en castellano de la palabra griega *kanon* y la palabra hebrea *kaneh*, que significa ‘caña’. Como un caña a veces era usada como vara de medir, la palabra llegó a ser usada en ese sentido, y eventualmente se extendió para referirse a toda clase de reglas o medios para medir inclusive los reglamentos, los estándares o modelos. Así, las Escrituras eran la ‘regla’ por la cual la fe y la práctica debían ser medidas.

Los primeros cristianos aceptaban como algo autorizado los escritos sagrados judíos conocidos como el Antiguo Testamento, y apelaban a su contenido para apoyar el derecho que le atribuían a la misión y autoridad divina de Jesús. Al mismo tiempo, comenzaron a comunicar el mensaje del evangelio tanto por la palabra escrita como por la oral. Fue reconocido, desde los primeros días de la historia de la Iglesia, que algunos de estos escritos poseían autoridad, los que, en el curso del tiempo, se convirtieron en nuestro Nuevo Testamento.

El Antiguo Testamento se originó en la experiencia del pueblo judío en el transcurso de muchos siglos. Registra la revelación de Dios que se estaba desarrollando, pero que aún era incompleta antes de la venida de su Hijo, Jesucristo. Los cristianos siempre han amado y venerado el Antiguo Testamento, reconociendo sin embargo que la verdadera interpretación de su significado y el cumplimiento de su promesa se encuentran sólo en Jesús. Sin el Nuevo, el Antiguo Testamento permanece incompleto. Lo que el Nuevo Testamento anuncia es el cumplimiento en Jesucristo de los anhelos y esperanzas del Antiguo Testamento.

El Nuevo Testamento es el testimonio escrito de la vida, enseñanzas y persona del Señor Jesucristo. Sus libros fueron escritos para instruir a los creyentes y traer a otros a la fe en Cristo. Cuando el Canon fue establecido en el siglo cuarto, la mayoría de los libros de nuestro Nuevo Testamento ya eran reconocidos universalmente por la comunidad cristiana. Aquellos sobre los cuales se expresaba alguna reserva fueron incluidos o excluidos basado en tres pautas: los libros auténticos debían tener un origen apostólico, debían concordar con la aceptada regla de fe, y debían estar siendo usados corrientemente por las iglesias.

Mediante este proceso cuidadoso, guiados por el Espíritu Santo, los cristianos llegaron a un consenso respecto a los libros considerados como Escrituras. La autoridad de las Escrituras no fue *concedida*. Fue reconocida y, al ser reconocida, fue afirmada.

“La Biblia” – págs. 31,32 en *Qué y Por Qué Creemos*.

El valor supremo de la Biblia para nosotros radica en el simple hecho de que trae a Jesucristo fuera del pasado en el presente, fuera de la historia hasta el siglo 21. Amamos y adoramos al Señor Jesús, pero las referencias hechas a él por los historiadores seculares son de poco valor o importancia. Sin la Biblia estaríamos privados de ese conocimiento de Cristo, que creemos que es esencial para nuestra salvación. La afirmación irrefutable de Wycliffe fue: “Ser ignorante de las Escrituras es ignorar a Cristo”.

El tema de toda la Biblia es el *propósito amoroso y redentor de Dios*. En el Antiguo Testamento leemos cómo Dios escogió a los hebreos para ser el vehículo de su verdad. En cada crisis histórica los profetas surgieron relacionar esa crisis al propósito de Dios, y aquí tenemos el registro de esos momentos de inspiración en la historia de este pueblo. La revelación contenida en el Antiguo Testamento es necesariamente progresiva, y la luz cada vez mayor trajo cada vez una mayor responsabilidad. Por desgracia, conocer la verdad no siempre es practicarla, y los hebreos a menudo fallaron gravemente en ser fieles a los más altos conocimientos de sus propios hombres inspirados.

A lo largo de la historia humana Dios ha estado tratando de revelarse a la humanidad, para abrirse paso en la comprensión humana y, al hacerlo, para entrar en las vidas y experiencias de hombres y mujeres individuales. En el Antiguo Testamento tenemos la fascinante historia de cómo Dios estaba haciendo esto "muchas veces y de muchas maneras" (Hebreos 1: 1).

El Antiguo Testamento, sin embargo, no es sino una revelación parcial. Hay un clímax y una culminación. Martin Luther describe realmente la Biblia como "la cuna donde Cristo se presenta". El Antiguo Testamento es una preparación para él; los Evangelios nos dan la historia de su nacimiento, vida, muerte y resurrección; los Hechos de los Apóstoles nos habla de la repercusión del pequeño grupo de sus discípulos a través del poder del Espíritu Santo sobre el imperio romano; de las epístolas que siguen reunimos algo de la enseñanza de la iglesia primitiva, su Iglesia; y todo es juntado en una magnífica celebración en el Apocalipsis de Juan, que anuncia su triunfo final.

Parte 2, Sección IIE, 5, "Camina en la Simplicidad, rechaza la idolatría de la codicia", Compromiso de la Ciudad del Cabo, Movimiento Lausana

La predicación y enseñanza generalizadas del "evangelio de la prosperidad" en todo el mundo plantean importantes preocupaciones. Definimos el evangelio de la prosperidad como la enseñanza de que los creyentes tienen derecho a las bendiciones de la salud y la riqueza, y que pueden obtener estas bendiciones a través de confesiones positivas de fe y "sembrando semillas" mediante donaciones monetarias o materiales. La enseñanza de la prosperidad es un fenómeno que es común a muchas denominaciones en todos los continentes. [10]

Afirmamos la gracia y el poder milagrosos de Dios, y vemos con beneplácito el crecimiento de iglesias y ministerios que llevan a las personas a ejercer una fe expectante en el Dios vivo y en su poder sobrenatural. Creemos en el poder del Espíritu Santo. Sin embargo, negamos que el poder milagroso de Dios pueda ser tratado como algo automático, o que esté a disposición de técnicas humanas, o que sea manipulado por palabras, acciones, dádivas, objetos o rituales humanos.

Afirmamos que existe una visión bíblica de la prosperidad humana, y que la Biblia incluye el bienestar material (tanto la salud como la riqueza) dentro de su enseñanza sobre la bendición de Dios. Sin embargo, negamos como contraria a la Biblia la enseñanza de que el bienestar espiritual pueda medirse en términos de bienestar material, o que la riqueza sea siempre un signo de la bendición de Dios. La Biblia muestra que la riqueza puede obtenerse a menudo mediante la opresión, el engaño o la corrupción. También negamos que la pobreza, la enfermedad o la muerte temprana sean siempre un signo de la maldición de Dios o una evidencia de falta de fe, o el resultado de maldiciones humanas, ya que la Biblia rechaza esta clase de explicaciones simplistas.

Aceptamos que es bueno exaltar el poder y la victoria de Dios. Pero creemos que las enseñanzas de muchos que promueven vigorosamente el evangelio de la prosperidad distorsionan seriamente la Biblia, que sus prácticas y estilos de vida son frecuentemente contrarios a la ética y al carácter de Cristo, que muchas veces reemplazan la auténtica evangelización por la búsqueda de milagros, y reemplazan el llamado al arrepentimiento por el llamado a dar dinero a la organización del predicador. Nos duele que el impacto de esta enseñanza sobre muchas iglesias sea pastoralmente dañino y espiritualmente malsano. Apoyamos alegre y categóricamente toda iniciativa en el nombre de Cristo que busque la sanidad de los enfermos o la liberación duradera de la pobreza y el sufrimiento. El evangelio de la prosperidad no ofrece ninguna solución duradera para la pobreza, y puede apartar a las personas del verdadero mensaje y del medio de la salvación eterna. Por estas razones, puede ser descrito con justicia como un evangelio falso. Por lo tanto, rechazamos los excesos de la enseñanza de la prosperidad como incompatibles con un cristianismo bíblicamente equilibrado.

Alentamos urgentemente a los líderes de iglesias y de misiones en contextos donde el evangelio de la prosperidad es popular a poner a prueba su enseñanza prestando cuidadosa atención a la enseñanza y el ejemplo de Jesucristo. En especial, todos necesitamos interpretar y enseñar en su pleno contexto bíblico y equilibrio adecuado aquellos versículos de la Biblia que se usan habitualmente para apoyar el evangelio de la prosperidad. Cuando la enseñanza de la prosperidad se da en el contexto de la pobreza, debemos contraponerle una compasión auténtica y acciones que traigan justicia y una transformación duradera a los pobres. Sobre todo, debemos reemplazar el egoísmo y la avaricia por la enseñanza bíblica sobre la abnegación y la caridad generosa como las marcas del verdadero discipulado de Cristo. Afirmamos el histórico llamado de Lausana a practicar estilos de vida más sencillos.

Página xvii, *El Manual de Doctrina del Ejército de Salvación*

Algunos podrán preguntar por qué los salvacionistas le dan tanto énfasis a una declaración escrita de fe. En el corazón del cristianismo se encuentra la relación del creyente con Jesucristo, que es profundamente personal, que a menudo está más allá de cualquier definición o análisis. Mas es también ineludiblemente comunitario y florecerá mejor en fraternidad con otros creyentes. A través de los siglos la Iglesia ha aprendido a expresar su experiencia común de fe, de maneras consistentes con el testimonio bíblico, en credos y en declaraciones de fe.

Los primeros cristianos se reconocían unos a otros con una simple confesión: 'Jesús es Señor' (1 Corintios 12:3). Este era su credo. Al compartirlo, basaban su experiencia personal en el Cristo resucitado, verificaban los unos la experiencia de los otros, y llamaban al mundo a reconocer el Señorío de Cristo. Fue de estos inicios bíblicos que los credos de la Iglesia crecieron hasta convertirse en declaraciones autoritarias de la fe cristiana.

RECURSOS DE REFERENCIA un ejército **MANUAL PARA LÍDERES**

Capítulo 1 "La Palabra del Dios Vivo", págs. 3,4 *El Manual de Doctrina del Ejército de Salvación.*

Todas las generaciones han dado testimonio de una consciencia de la presencia divina, o de una convicción de que la belleza y el orden del universo sugieren un Creador Todopoderoso (Romanos 1:20). Pero Dios siempre debe permanecer esencialmente un misterio para su creación y sin ayuda poco podemos progresar en cualquier búsqueda para descubrir la verdad salvadora acerca de Dios. Y ya que nuestras percepciones han sido afectadas por el pecado, nuestra comprensión de Dios está nublada y deformada (Romanos 1:21-32).

Nosotros creemos que Dios, a través de sus acciones, nos ha dado a conocer lo que nosotros jamás podríamos haber descubierto por nosotros mismos – su carácter amoroso (Jeremías 31:3), su poder salvador (Salmo 68:19, 20) y su propósito eterno (Isaías 55:8-11; Juan 3:16). Él ha “removido el velo” que envolvía su misterio. Esta auto-revelación de Dios es fielmente preservada y presentada en el registro vivo de las Sagradas Escrituras.

Salvo Tres “Terrible”, con Estandartes...”, págs. 73,74
en *El General Cerca a Dios*.

Un Ejército con un frente ininterrumpido... banderas necesarias y cuerpo tras cuerpo ahora estaba recibéndola. Ya en 1874, durante el tiempo de la Misión Cristiana, Booth había reflexionado sobre este dispositivo: una bandera carmesí para tipificar la sangre de Cristo, su borde azul que simboliza la pureza, con el mundo paralizado por una espada de fuego. Pero en septiembre de 1878, cuando Catherine Booth, “la madre del Ejército,” presentó por primera vez al cuerpo de Coventry la bandera del Ejército, el mundo había dado lugar a un sol abrasador, inscrita con el lema “Sangre y Fuego”, para afirmar el bautismo de fuego del Espíritu Santo. Sólo cuatro años más tarde, cuando el Ejército comenzó a trabajar en la India, fue el sol, un símbolo sagrado de los parsis, interpretado como una estrella, el emblema de hoy en día, para evitar ofender. Para dar testimonio de que el amor de Dios es siempre victorioso, ni una sola vez en su historia el Ejército ha flameado la bandera a media asta. Ya sea en los matrimonios, funerales o la dedicación de los niños, irrumpe alta y libre.

Con Colores Flameando: Una Antología de la Prosa del Ejército de Salvación, pág. 41, cita de William Booth indicando su apoyo a las modernas traducciones de la Escritura.

El valor de la Biblia como un libro no reside en las palabras empleadas, sino en las ideas transmitidas por esas palabras. Y esas palabras deben, por tanto, ser las más deseables y las que más se aproximen a transmitir el significado de los escritores inspirados a aquellos a los que ahora pueden ser entregados. Por esta razón me gustaría mucho ver ahora una Biblia en el idioma Inglés, hablada por gente en todo el mundo. Si la versión revisada arroja alguna nueva luz sobre el Libro de los libros, voy a aceptarlo muy agradecido.

MANUAL PARA LÍDERES en un curso de enseñanza internacional
“Llamado a la Palabra de Dios” – pg. 20 en
Llamados a Ser Pueblo de Dios.

Podemos reflexionar en lo que William Booth dijo poco después de que la Versión Revisada fuera introducida en 1881: “Deseo ver una nueva traducción de la Biblia en los corazones y conducta de hombres y mujeres. Deseo una traducción mejorada – o podríamos llamarlo transferencia – de los mandamientos y promesas y enseñanzas e influencias de este Libro en las mentes y sentimientos y palabras y actividades de hombres y mujeres que lo consideran un Libro inspirado, la única regla autorizada de vida.”